

Protokoll FSR Sitzung 11.07.2024

Lilly Fischer eröffnet die Sitzung um 19:05 Uhr

TOP 1: Protokoll:

- Aron Pohren schreibt das Protokoll
- Das letzte Protokoll von Leonie Laffin wird ohne Änderungen angenommen

TOP 2: FK:

Luzie Reitler berichtet:

- alle Anträge der Fachschaft wurden angenommen

Periklis Daflos besucht die nächste FK

TOP 3: Bericht des Vorstands:

- Schlüsselpfand soll überwiesen werden
- regt Teilnahme an nächster Sitzung, der letzten des Semesters, an

TOP 5: Bericht der Referate:

- Ersti: nichts Neues
- Event: nichts Neues
- Party: nichts Neues
- Öffentlichkeitsarbeit: nichts Neues
- Master:
 - viele Kursausfälle (z.B. 3 von 4 Finance-Kursen fallen aus)
 - Dekan geht auf Vorschläge nicht ein
 - Beratung mit Vertretern der PhD-lern
 - Erstis können in Berufungskommission nicht viel Beitragen, aber Stimmen von Bachelor-Studierenden erwünscht
 - Start eines Mentorenprogramms mit Mentoren aus verschiedenen Bereichen
 - Prüfungstermine liegen sehr ungünstig, Prüfungsamt verweist auf parallele Klausurenphase der Juristen
 - Wohnheime: Probleme bestehen weiterhin, nichts neues
- Sonderbeauftragte: nicht anwesend

TOP 4: Vorstellung der Geschäftsordnung des Fachschaftsrats:

- Luc Augustin nicht anwesend
- siehe Discord, Abstimmung in nächster Sitzung

TOP 6: Sonstiges:

- Flunkyball-Turnier, Theo Osterhaus berichtet
 - am 11.07.2024 erstmals öffentliche Werbung gemacht
 - Vorbereitung läuft gut
 - bittet um Vorschläge für Werbung, z.B. bezahlte Social-Media Werbung
 - erwartet 180 bis 240 Teilnehmer
 - um Anwesenheit der Fachschaft wird gebeten, es soll ein FS-Team geben, Bitte um Mitarbeit als z.B. Schiedsrichter
 - Finanzen sollen sich selber tragen

- Diskussion um geringe Teilnahmegebühr, Vorschlag wird für nächstes Jahr behalten
- Studiengangsentwicklung:
 - neue PO ab nächstem Semester
 - Kathrin Dorn will vsl. im September an FSR Teilnehmen, sammeln von Gedanken und Feedback zur neuen PO
- Party (20.06.2024) Review
 - viel vertanes Potential, kein großer Erfolg
 - Marketing kurzfristig und unzureichend
 - kein Motto
 - Lukas Ahrends als DJ kam gut an -> weiterhin eigene DJs
 - Wechsel der Stamm-Location?
 - Zielgruppe der Partys klarstellen
 - Für nächste Party:
 - mehr Werbung, ggf. auch kaufen
 - Getränke Rabatte
 - Dozentenbattle
 - weiterhin eigene DJs
 - Werbung in FK
 - Motto
 - früher im Semester
 - andere Locations mehr in Betracht ziehen
 - Sommerpartys ggf. mit Juristen, da zukünftig Erstis nur im Winter kommen
 - gemeinsames Vortrinken
- neue Fotowand von Rebecca und Anna

Lilly Fischer beendet die Sitzung um 19:43